
Beschluss: Änderung des 2für2-Versandes in einen 1für2-Versand

Antragsteller: KjG-Diözesanleitung

Die KjG-Herbstdiözesankonferenz 2022 hat beschlossen:

Der 2für2-Versand wird auf einen 1für2-Versand umgestellt.

Anstelle des zweimal jährlich erfolgenden Versandes an unsere Fördermitglieder, werden diesen 
ab sofort nur noch einmal jährlich Informationen im Rahmen eines Postversandes zugestellt.

Dieser Antrag löst den Beschluss der Herbstdiözesankonferenz aus dem Jahr 2013 ab.


